

Esta obra forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM

www.juridicas.unam.mx

AGRADECIMIENTOS

Quisiera agradecer al doctor Héctor Fix-Fierro, director del Instituto de Investigaciones Jurídicas, por su amabilidad, cercanía y generosidad a la hora de apoyar la elaboración y publicación de estas líneas. Sinceramente, gracias.

Igualmente mi más sincero agradecimiento al doctor Juan Vega, secretario académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas, por tomarse el tiempo y la paciencia de escuchar y discutir mis ideas.

Resta agradecer a todos los que han sido y son parte de este aprendizaje personal y académico.